
340 m²

Réf. MZILOST1683

Prix NC

Port-Grimaud
Maison à louer (83310)
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Cette  maison  de  village  à  Port-Grimaud  est  un  véritable  bijou

immobilier.  Entièrement  rénovée  de  style  Provençal,  elle  offre  une  vue

imprenable  sur  la  mer  et  sur  le  port.  Avec ses 2 places de port,  vous

pourrez  facilement  accéder  à  Saint-Tropez  et  aux  plages  de

Pampelonne  pour  des  sorties  en  mer  inoubliables.  La  piscine  est  un

véritable atout pour se rafraîchir en été et profiter du soleil. À l'intérieur,

vous  trouverez  un  salon  spacieux,  une  cuisine  équipée,  une  salle  à

manger,  6  chambres  dont  une  chambre  de  maître  pour  vous  offrir  le

confort et l'espace dont vous avez besoin. Un garage est ...

This village house in Port-Grimaud is a real gem. Completely renovated in Provençal

style, it offers uninterrupted views of the sea and the port.With its 2 private marinas,

you'll  have  easy  access  to  Saint-Tropez  and  the  beaches  of  Pampelonne  for

unforgettable  sea  outings.The  swimming  pool  is  a  real  asset  for  cooling  off  in

summer  and  soaking  up  the  sun.Inside,  you'll  find  a  spacious  living  room,  a

fully-equipped kitchen, a dining room, 6 bedrooms including a master bedroom to

give you all the comfort and space you need.A garage is also available to park your

car safely.This village house is ...
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